

# The Search

Diario de un joven renegado

Angel Garcia

*autografía*

---

ZARAGOZA, S. III d.C. . . . .	41
SEPTIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	43
S III d.C., ZARAGOZA . . . . .	45
SEPTIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	47
S I a.C., Jerusalén . . . . .	49
OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	50
S.I a.C., JERUSALÉN . . . . .	53
OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	54
S.XVII, BURDEOS, FRANCIA . . . . .	55
OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	57
BURDEOS, FRANCIA, S.XVII . . . . .	59
OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	60
S.XVIII d.C., ZARAGOZA . . . . .	62
OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	64
S.XVIII d.C., ZARAGOZA . . . . .	66
OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	67
S.XX, ZARAGOZA . . . . .	69

---

---

OCTUBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	71
S.XX d.C., ZARAGOZA . . . . .	72
NOVIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	74
S.XX d.C., ALEMANIA . . . . .	76
NOVIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	78
ALEMANIA, S.XX d.C. . . . .	80
NOVIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	82
S.I d.C., JERUSALEN . . . . .	85
NOVIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	86
69 d.C., JERUSALÉN . . . . .	88
NOVIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	89
S.I d.C., JERUSALEN . . . . .	91
DICIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	93
DICIEMBRE 2007, NAPOLES . . . . .	95
DICIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	97
DICIEMBRE 2007, VALENCIA . . . . .	99
DICIEMBRE 2007, ZARAGOZA . . . . .	100

---

---

---

---

# PRÓLOGO

Escribí este libro en el verano del año 2007 en Pontevedra, en tardes de reclusión forzosa en un centro de menores.

No es un libro filosófico, ni político, ni nada similar.

Tan solo es una novela de un adolescente rebelde, que se vio forzado a cambiar la fiesta, los excesos y gamberradas, de un chaval típico de los de mi generación (1991), por otro tipo de actividades.

Quizá que fue empujado, a desarrollar sus capacidades de escritura y lectura, para no aburrirse, ni amargarse por pasar tantas tardes solo, sin televisión, ni comodidades, mirando siempre las mismas cuatro paredes.

En ese momento de mi vida, poco más había leído que los libros que mandaban en el colegio (pocos de ellos en verdad) y otros cuatro más como mucho, cuando empecé a interesarme más por la lectura.

Ni sabía siquiera de la existencia de autores, que luego si consumí mucho, y que más me influyeron.

El porqué de sacar este libro ahora y no en su día, aparte de seguramente por dejadez y desmotivación, sea que en estos tiempos de reclusión forzosa y horarios delimitados por el Covid-19, puede servir a alguien, como en

---

su día a mí me sirvió, para entretener, distraer y pasar un buen rato.

Incluso y ojalá, para animar a que escribas tú también.

En ningún momento pretende ser un libro con tintes autobiográficos, ilustrativo, ni nada por el estilo.

Aunque obviamente, habrá influencias y vivencias, que al final se pudieron reflejar inconscientemente durante el proceso creativo...

Pero estáis ante una novela de ficción, que nada tiene que ver con la realidad.

Espero que disfrutéis de su lectura, tanto como yo en su día creándolo, y tanto como los poquitos, que ya lo pudieron leer hace años, en el original manuscrito, que rule entre diferentes amigos y amigas de distintas zonas, como trapi que mueve chivatos, por decirlo de alguna manera, si se me permite la metáfora.

Este, como digo, fue mi primer libro (y único hasta la fecha) escrito hace justo quince años, los mismos que tenía cuando lo escribí.

Sin más, aquí os dejo The Search: Diario de un joven renegado

---

## JUNIO DEL AÑO 2007 ZARAGOZA

Allan estaba sentado en un banco del parque Súnion. Él no vivía allí, pero solía pasar todos los veranos en Zaragoza con su tío Claudio.

Claudio era un hombre de unos cuarenta años, rubio y fuerte, aunque desgarbado, que vivía de pequeños trabajos que hacía como albañil.

Además, tenía un grupo de hip-hop conocido como los Diablos Crew, cuya música transmitía mensajes bíblicos, con un tono irónico y sarcástico.

Allan ya conocía a mucha gente de la zona, pues llevaba veraneando allí nueve años.

Ese día, jugaba en el parque con un amigo que acababa de conocer, hacia un par de días.

El chico había conocido a Allan un día de casualidad en el parque fumando.

Se le había presentado como Rote, decía que así le llamaban sus amigos.

Allan era un chico de diecisiete años, simpático, inteligente, bromista, pero sobre todo muy misterioso.

Eso era lo que lo hacía realmente especial.